



CORTS VALENCIANES

## Declaración institucional por la recuperación del Tren Hotel Alhambra Granada - Valencia - Barcelona

El 2 de agosto de 2015 se suprimió el Tren Hotel Granada-Barcelona que también prestaba servicio a las estaciones de Linares-Baeza, Alcázar de San Juan, Albacete, Almansa, Valencia, Castelló, Salou y Tarragona. Se trataba de un tren nocturno con una altísima demanda de pasajeros (más del 80% de ocupación media) cuya supresión vino motivada por las obras puntuales para el corredor Mediterráneo en la provincia de Castellón. Tras la conclusión de dichas obras, sin embargo, la línea férrea Granada-Valencia-Barcelona aún no ha sido restablecida.

El Tren Hotel era un medio de transporte público, seguro, ecológico, social y eficiente, y vertebraba una parte del Estado español que en la actualidad, sin él, queda inconexa. No hay, por tanto, justificación técnica ni económica para que no vuelva a implantarse una conexión que se ha demostrado necesaria y que, además, se exige desde la calle. Así lo reivindica, de hecho, la *Plataforma Valenciana por la recuperación del tren hotel Alhambra Granada-Barcelona*.

Es más que patente la necesidad de generar una red complementaria a la de la Alta velocidad ferroviaria apoyada en las redes de tren convencional existentes.

Apoyar las líneas convencionales como el Tren Hotel Alhambra Granada-Valencia-Barcelona supone, por tanto, aumentar la integración del ferrocarril en nuestro territorio y mejorar la articulación territorial.

La nueva política de infraestructuras debe suponer una nueva sensibilidad hacia el territorio y dar un nuevo rumbo a la actual dinámica de abandono de las líneas ferroviarias tradicionales, dotadas de un fuerte arraigo social. Por eso, para el actual Consell —máximo interlocutor institucional con el Gobierno de España— el Tren Hotel Granada-Valencia-Barcelona debería ser el cumplimiento de una autoexigencia con claro beneficio para los intereses valencianos.

Por todo lo expuesto, las Corts Valencianes muestran su total apoyo a la reivindicación social que exige la recuperación del enlace ferroviario 'Tren Hotel' entre Granada y Barcelona, con estaciones en territorio valenciano, reconociendo que se trata de un servicio de transporte de pasajeros eficaz y necesario.

Les Corts, 28 de noviembre de 2018

Portavoz  
GP Socialista

Portavoz  
GP Popular

Portavoz  
GP Compromís

Portavoz  
GP Ciudadanos

Portavoz  
GP Podem